

Public Relations

KPU Toraja Utara Hari ini Melantik 105 Anggota Badan Adhoc PPK dari 21 Kecamatan

[SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.PUBLICRELATIONS.ID](https://torajautara.publicrelations.id)

May 16, 2024 - 12:16



TORAJA UTARA - Setelah melewati perjuangan dan persaingan ketat dalam tahapan seleksi anggota Badan Adhoc Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), akhirnya KPU hari ini resmi melantik sejumlah 105 orang terpilih dari 21 Kecamatan se-Toraja Utara, Kamis (16/5/2024).

Pelantikan tersebut dilaksanakan di aula pertemuan Hotel Misiliana yang

beralamat di Lembang Tallulolo, Kecamatan Kesu'.

Melalui kesempatannya usai mengikuti pelantikan 105 anggota badan adhoc terpilih, Harsal Lahiya selaku Kordiv SDM KPU Toraja Utara mengatakan jika yang dilantik ada 105 orang yang akan bertugas dalam pelaksanaan tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024 dimana pemilihan nantinya dihelat pada 27 November 2024.

"Hari ini kami dari KPU Toraja Utara telah melantik 105 orang anggota badan adhoc PPK dari 21 Kecamatan," kata Harsal.

Lanjut kata Harsal jika mekanisme serta prosedur perekrutan tersebut sudah sesuai regulasi yang ada.

"Jadi perlu kami sampaikan bahwa tidak ada regulasi yang mengatur larangan ASN status PNS atau PPPK untuk ikut tes dan dipilih sebagai anggota PPK yang penting bersedia kerja penuh waktu sebagaimana pernyataan yang mereka tanda tangani terlebih netralitasnya menjadi perhatian penuh," jelas Harsal.



Untuk itu, pelantikan ini sudah sesuai aturan yang secara nasional dilaksanakan sesuai jadwalnya. Dan untuk yang terpilih itu sudah sesuai regulasinya, dimana tahapan evaluasi maupun seleksi itu sudah secara teknis dilaksanakan mulai dari tracking kinerja, penelusuran di Sipol hingga tanggapan masyarakat, tambahnya.

Selaku Kordiv SDM KPU Toraja Utara, Harsal Lahiya juga menerangkan bahwa pelantikan tersebut langsung dirangkaikan Bimbingan Teknis.

Sementara untuk perekrutan badan adhoc anggota PPS, seleksinya mulai tes CAT akan dilaksanakan serentak dari semua Kelurahan dan Lembang pada tanggal 18 Mei 2024 di GOR Rantepao.

(Widian)